

Winter-Freisprechung 2019

ab/„Die Prüfungszeugnisse, die ihr heute in Händen haltet, legen Zeugnis davon ab, dass ihr eure Zukunft mit Sorgfalt geplant habt. Damit habt ihr euch eine große Portion an Können, Wissen und beruflicher Qualifikation erworben. Darauf dürft ihr heute stolz sein.“ sprach Orts-handwerksmeister Rolf Beckmann die acht Auszubildenden bei der diesjährigen Winter-Abschlussfeier am 08.02.2019 frei, um sie in den Gesellenstand zu erheben.

Entsprechend hoch war diesmal auch die Anzahl der Gäste. Neben den vielen Eltern und Verwandten, zählten auch die Ausbildungsbetriebe und Lehrer der Berufsschule dazu sowie Bürgermeister Georg Lübben, der Schulleiter der

Inselschule Johannes Akkermann und Olaf Look, Ausbildungsleiter bei den Stadtwerken der Nordseeheilbad Borkum GmbH.

Nach den einführenden Worten bedankte sich Rolf Beckmann bei den Mitgliedern der Prüfungsausschüsse für die souveräne Arbeit bei den Gesellenprüfungen sowie den Ausbildungsbetrieben und dem Kollegium der Berufsschule, die in enger Verbundenheit eine erfolgreiche duale Ausbildung ermöglichen.

Mit den Worten: „Wir sind sehr froh, dass wir hier zur Gesellenfreisprechung immer willkommen sind. Und das, ob Sommer oder Winter, ist auf Borkum nicht immer einfach.“, ging ein weiterer Dank an die Betreiber und das Team vom Sporthotel Bloem-

fontein.

Beim Auftakt seiner Rede freute sich Bürgermeister Georg Lübben über die vielen glücklichen Gesichter der Gäste und vor allem der Junggesellen, die alle ihre Prüfung mit herausragenden Ergebnissen bestanden haben. In seiner 15. Freisprechung gab er ohne Abnutzungserscheinungen den fertigen Auszubildenden die besten Glückwünsche auf den Weg, honorierte die bisher erreichten Leistungen und erinnerte gleichzeitig daran, nicht mit dem Lernen aufzuhören und sich der Verantwortung bewusst zu sein, die gute Arbeit, für die das Handwerk auf Borkum steht, fortzuführen. Anschließend händigte Berufsschulleiter Horst Hollmann den ehemaligen Berufsschülern, mit anerkennendem Dank für ihre Leistungen die Abschlusszeugnisse aus.

Bevor die „Jung-Gesellen“ ihren Gesellenbrief überreicht bekamen, erklärte Rolf Beckmann den Anwesenden die einzelnen praktischen Prüfungen im Detail. Zudem betonte er die, wie in früheren handwerklichen Zünften, auf Borkum noch existierende tolle kleine Gemeinschaft, die persönlich, ja familiär sowie qualitativ sehr hochwertig ist, den Auszubildenden fachlich und menschlich formt, um ihn auf den weiteren Lebensweg vorzubereiten. Somit ist die Teilnahme an der Festveranstaltung nicht nur ein Zeichen der fachlichen Anerkennung, sondern auch der menschlichen Wertschätzung der jetzt ausgelernten Auszubildenden sowie aller Beteiligten.



Bild v.l.n.r.: Jonas Wagner, Florian Breker, Lukas Zick, Lukas Rau, Mika Baalmann, Bürgermeister Georg Lübhen, Ortshandwerksmeister Rolf Beckmann, Kevin Braun, Tim Janßen, Jelke Kolodziej, Berufsschulleiter Horst Hollmann

Mika Baalmann hat die Gesellenprüfung im Ausbildungsberuf Kraftfahrzeug-Mechatroniker, Schwerpunkt Nutzfahrzeugtechnik bestanden. Ausbildungsbetrieb war die Borkumer Kleinbahn. **Kevin Braun** hat die Gesellenprüfung als Maler und Lackierer, Schwerpunkt Gestaltung und Instandhaltung abgelegt. Ausbildungsbetrieb war der Malerfachbetrieb **Michael Teerling**. **Tim Janßen, Jelke Kolodziej und**

Jonas Wagner haben die Gesellenprüfung als Anlagenmechaniker für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik im Handlungsfeld Wärmetechnik abgelegt.

Tim hat seine Ausbildung bei der Firma Ohlsen, Jelke bei der Firma Roelof Meeuw und Jonas bei der Firma Albrecht Bekaam absolviert.

Florian Breker, Lukas Rau und Lukas Zick haben die Gesellenprüfung als Elektroniker in der Fachrichtung Energie- und Ge-

bäudetechnik abgelegt. Ausbildungsbetrieb bei Florian war die Firma Claus Onnenga, bei Lukas Rau die Nordseeheilbad Borkum GmbH, Segment Stadtwerke. Ausbildungsbetrieb bei Lukas Zick war die Firma Thomas Wenzel.

Mit dem offiziellen Freisprechungstext erhob Ortshandwerksmeister Rolf Beckmann die 8 Auszubildenden feierlich in den Gesellenstand. Nach einer Pause und Zeit für Gruppenfotos, hielt Jonas Wagner eine kurze Rede, mit der er sich mit knappen und griffigen Worten stellvertretend für die Auszubildenden für die tolle Ausbildung und Unterstützung bedankte.

Überdurchschnittliche Ergebnisse

Die Ergebnisse fielen insgesamt überdurchschnittlich gut aus und so wurde diesmal nicht ein Jahrgangsbester ausgezeichnet, sondern gleich derer drei. Kevin



Fotos: Andreas Behr

Braun, Lukas Rau und Florian Breker wurden durch Rolf Beckmann zum Ende der offiziellen Feier verdientermaßen nochmals gesondert geehrt, bevor der Abend in den gemütlichen und ausgelassenen Teil überging. ➤